

AQUAREL"S 2012

EXPOSITION PROPOSEE PAR LES ETUDIANTS
DES COURS de P.MAZEAU et J.VILLEDIEU



Le BILAN

par

Marie-France THOMAS

Les étudiants des cours d'aquarelle répondirent présents en acceptant de déposer dès le vendredi matin 11 mai les œuvres qu'ils avaient réalisées lors des cours prodigués par nos deux enseignants, Patrick MAZEAU et Joël VILLELDIEU.



Salle 31

Salle 32



Dès 16h30, la salle 32 de l'Université s'est trouvée être rapidement envahie par de nombreuses personnes venues assister au vernissage de cette 2^{ème} exposition d'aquarelles



C'est autour du pot de l'amitié que se retrouva tout le monde présent pour ce vernissage, qui permit également de clore de manière agréable et festive cette année universitaire.



Durant les journées des 14, 15 et 16 Mai, ce sont donc 137 aquarelles qui furent ainsi exposées par 63 étudiants de l'U.I.A.. Les membres de l'UIA , leur famille, les amis se rendirent nombreux à la découverte des œuvres exposées et présentées lors de cette exposition, tant différentes et variées par la sensibilité, la technique et le style de chacun des participants.



Les échanges entre les exposants et le public intéressé, furent chaleureux et contribuèrent modestement à convaincre certains étudiants de l'U.I.A. qui s'interrogeaient sur la possibilité de suivre cette discipline.

L'important n'est-il pas avant tout de se faire plaisir en pratiquant cette activité de l'aquarelle, chacun à son niveau et par le jeu d'une émulation commune.

Je tiens à remercier personnellement les responsables de l'U.I.A., Pierre EURY, Michel Zimmerman, Margareth Lemarié et Jean Colmi qui ont œuvré et permis que cette exposition se réalise.

Un grand merci également à nos deux professeurs, Patrnick MAZEAU et Joël VILLEDIEU pour leur enseignement efficace prodigué dans la bonne humeur et la décontraction. Ces remerciements s'adressent également aux étudiants qui ont assuré une permanence pendant cette exposition, et ceux qui ont, d'une manière active et souvent discrète, participé à la réussite de cette seconde exposition d'aquarelles.

« L'ART c'est le reflet que renvoie l'âme humaine éblouie de la splendeur du beau » Victor HUGO